

La guerre dans le Pacifique et l'Asie

Les attaques soviétiques ont été appuyées par le feu des batteries côtières. L'artillerie allemande lui a répondu au silence.

La session extraordinaire de la Diète japonaise (SUITE DE LA PREMIERE PAGE) L'île de Guam entièrement occupée par les forces japonaises.

A Hong-Kong La place forte doit être défendue à tout prix. L'Angletterre donne des directives au maréchal Tchank-Kai-Chek.

L'Australie S'ESTIME PARTICULIEREMENT MENACÉE. Le président Roosevelt obtient des pouvoirs extraordinaires.

Aux Etats-Unis Le président Roosevelt obtient des pouvoirs extraordinaires. Lorsque les Japonais ont attaqué, la flotte américaine n'était pas à son poste.

Un monument anglais est renversé à Cannes. Dans la nuit de lundi, le monument élevé à Cannes en l'honneur de lord Brougham, a été renversé par des inconnus.

Communiqué officiel italien. Sur le front d'Al-Ein-Gazala de longs combats acharnés se sont déroulés lundi.

Feuilleton de « Journal de Roubaix » du 17 décembre 1941. - N° 12. Les nombreux véhicules automobiles et chars ennemis ont été incendiés.

Roosevelt ait examiné l'affaire, il ne s'est apporté aucun changement au sein du commandement. Le rapport de M. Knox forme le thème principal des conversations.

Tous les Etats américains n'ont pas associé leur sort à celui des Etats-Unis. Vichy, 16 décembre. — Tous les Etats américains n'ont pas associé leur sort à celui du gouvernement.

La Grande-Bretagne et les Etats-Unis renonceraient-ils à l'Asie orientale ? Berlin, 16 décembre. — Le correspondant diplomatique de l'agence D. N. B. écrit :

La situation en Indochine. Vichy, 17 décembre. — Un communiqué publié par le ministère des colonies constate que la situation en Indochine reste inchangée.

Le réorganisateur de la profession pharmaceutique dans la région du Nord. La loi du 11 septembre 1941, réorganisant la profession de pharmacien, crée, dans chaque département, une Commission départementale.

Un cycliste est assailli et dépossédé de sa bicyclette à Douai. Un jeune homme de Douai, M. Demanure, 18 ans, habitant à bicyclette vers 20 h, quand il fut assailli.

Les fraudeurs de denrées sont maintenant arrêtés et défilés au parquet. On ignore pas que douaniers et gendarmes appréhendent chaque jour de nombreux fraudeurs dont le trafic consiste à exporter nos denrées.

Le prix de la farine de seigle. Par arrêté préfectoral en date du 15 décembre, le prix de la farine de seigle est fixé à 276 francs le quintal, dans le Nord et le Pas-de-Calais.

Communiqués de la Préfecture. Le prix de la farine de seigle. Par arrêté préfectoral en date du 15 décembre, le prix de la farine de seigle est fixé à 276 francs le quintal, dans le Nord et le Pas-de-Calais.

AVIS OFFICIEL. Bruxelles, le 17 décembre 1941. — L'Oberfeldkommandant de Bruxelles communique ce qui suit :

Les journées nationales sportives au profit de la Croix-Rouge et du Secours national. Un timbre de deux francs sur toutes les cartes d'entrée aux manifestations.

Les vacances de Noël et du Nouvel An. Le congé de Noël dans les écoles publiques commencera le mardi 23 décembre.

Des petits Nordistes partiront jeudi pour l'Algérie. La délégation « rônante » à la famille est heureuse de faire connaître que le geste de solidarité déjà accompli.

LA SITUATION EN INDOCHINE. Vichy, 17 décembre. — Un communiqué publié par le ministère des colonies constate que la situation en Indochine reste inchangée.

Le réorganisateur de la profession pharmaceutique dans la région du Nord. La loi du 11 septembre 1941, réorganisant la profession de pharmacien, crée, dans chaque département, une Commission départementale.

Un cycliste est assailli et dépossédé de sa bicyclette à Douai. Un jeune homme de Douai, M. Demanure, 18 ans, habitant à bicyclette vers 20 h, quand il fut assailli.

Les fraudeurs de denrées sont maintenant arrêtés et défilés au parquet. On ignore pas que douaniers et gendarmes appréhendent chaque jour de nombreux fraudeurs dont le trafic consiste à exporter nos denrées.

Le prix de la farine de seigle. Par arrêté préfectoral en date du 15 décembre, le prix de la farine de seigle est fixé à 276 francs le quintal, dans le Nord et le Pas-de-Calais.

Une visite de M. Signoret, inspecteur d'Académie, et Centre d'éducation sportive et générale de la rue de Tourcoing. Nous avons déjà eu l'occasion de dire le bien que nous pensions d'être faites dans notre ville.

La Sainte-Cécile à l'Orphelin des anciens combattants. C'est dimanche prochain 21 décembre, à la messe de 10 h. 30, en l'église Notre-Dame, que le populaire Orphelin des anciens combattants.

Le recensement des pneumatiques « auto » et « moto ». Les imprimés nécessaires pour la déclaration des pneumatiques « auto » et « moto » sont à retirer à la mairie, services des permis de circulation, 2^e étage, guichets 12 et 13.

Les commandes de charbon. L'inscription pour les commandes de charbon est ouverte au Centre d'éducation sportive, 178, rue Jules-Guesde.

Mort de M. Lenglet, ancien chef de gare. Nous apprenons avec regret la mort de notre concitoyen, M. Emile Lenglet, décédé chez son fils, place de Valenciennes, le 15 décembre.

PAS-DE-CALAIS M. Charbin, secrétaire d'Etat au ravitaillement, à Arras. Venant de Lille où il avait passé l'après-midi de lundi et la matinée de mardi, M. Charbin est arrivé à la préfecture d'Arras, à 15 heures.

Des infirmières de la Croix-Rouge d'Arras à l'honneur. Nous sommes heureux d'apprendre l'attribution de la croix de guerre à nos infirmières de la Croix-Rouge.

L'aide de l'armée allemande à l'agriculture française. Paris, 16 décembre. — En 1940-41 l'Allemagne a joué, grâce à son intervention, un rôle important pour assurer l'alimentation de la France.

Naissances. Chantal à la joie d'annoncer la naissance de sa petite sœur, Marie-France. Roubaix, le 13 décembre 1941. De la part de M. et M^{me} Roger Van Mullen-François.

JEUDI 18 DECEMBRE. Aujourd'hui : saint Gatien ; demain : saint Julien ; le 19 : saint Etienne ; le 20 : saint Martin ; le 21 : saint Nicolas ; le 22 : saint Jean-Baptiste ; le 23 : saint Jean l'évangéliste ; le 24 : saint Etienne ; le 25 : saint Thomas ; le 26 : saint Jacques ; le 27 : saint Philippe ; le 28 : saint André ; le 29 : saint Pierre ; le 30 : saint Paul ; le 31 : saint Michel.

GÉOGRAPHIE. Il était autrefois de bon ton de faire passer le Français pour un « Monteur qui ne connaît pas la géographie ». Encore que le fait demande à être contrôlé.

Les vacances de Noël et du Nouvel An. Le congé de Noël dans les écoles publiques commencera le mardi 23 décembre.

Des petits Nordistes partiront jeudi pour l'Algérie. La délégation « rônante » à la famille est heureuse de faire connaître que le geste de solidarité déjà accompli.

LA SITUATION EN INDOCHINE. Vichy, 17 décembre. — Un communiqué publié par le ministère des colonies constate que la situation en Indochine reste inchangée.

Le réorganisateur de la profession pharmaceutique dans la région du Nord. La loi du 11 septembre 1941, réorganisant la profession de pharmacien, crée, dans chaque département, une Commission départementale.

Un cycliste est assailli et dépossédé de sa bicyclette à Douai. Un jeune homme de Douai, M. Demanure, 18 ans, habitant à bicyclette vers 20 h, quand il fut assailli.

Les fraudeurs de denrées sont maintenant arrêtés et défilés au parquet. On ignore pas que douaniers et gendarmes appréhendent chaque jour de nombreux fraudeurs dont le trafic consiste à exporter nos denrées.

Le prix de la farine de seigle. Par arrêté préfectoral en date du 15 décembre, le prix de la farine de seigle est fixé à 276 francs le quintal, dans le Nord et le Pas-de-Calais.

Une visite de M. Signoret, inspecteur d'Académie, et Centre d'éducation sportive et générale de la rue de Tourcoing. Nous avons déjà eu l'occasion de dire le bien que nous pensions d'être faites dans notre ville.

La Sainte-Cécile à l'Orphelin des anciens combattants. C'est dimanche prochain 21 décembre, à la messe de 10 h. 30, en l'église Notre-Dame, que le populaire Orphelin des anciens combattants.

Le recensement des pneumatiques « auto » et « moto ». Les imprimés nécessaires pour la déclaration des pneumatiques « auto » et « moto » sont à retirer à la mairie, services des permis de circulation, 2^e étage, guichets 12 et 13.

Les commandes de charbon. L'inscription pour les commandes de charbon est ouverte au Centre d'éducation sportive, 178, rue Jules-Guesde.

Mort de M. Lenglet, ancien chef de gare. Nous apprenons avec regret la mort de notre concitoyen, M. Emile Lenglet, décédé chez son fils, place de Valenciennes, le 15 décembre.

PAS-DE-CALAIS M. Charbin, secrétaire d'Etat au ravitaillement, à Arras. Venant de Lille où il avait passé l'après-midi de lundi et la matinée de mardi, M. Charbin est arrivé à la préfecture d'Arras, à 15 heures.

Des infirmières de la Croix-Rouge d'Arras à l'honneur. Nous sommes heureux d'apprendre l'attribution de la croix de guerre à nos infirmières de la Croix-Rouge.

L'aide de l'armée allemande à l'agriculture française. Paris, 16 décembre. — En 1940-41 l'Allemagne a joué, grâce à son intervention, un rôle important pour assurer l'alimentation de la France.

Naissances. Chantal à la joie d'annoncer la naissance de sa petite sœur, Marie-France. Roubaix, le 13 décembre 1941. De la part de M. et M^{me} Roger Van Mullen-François.

JEUDI 18 DECEMBRE. Aujourd'hui : saint Gatien ; demain : saint Julien ; le 19 : saint Etienne ; le 20 : saint Martin ; le 21 : saint Nicolas ; le 22 : saint Jean-Baptiste ; le 23 : saint Jean l'évangéliste ; le 24 : saint Etienne ; le 25 : saint Thomas ; le 26 : saint Jacques ; le 27 : saint Philippe ; le 28 : saint André ; le 29 : saint Pierre ; le 30 : saint Paul ; le 31 : saint Michel.

GÉOGRAPHIE. Il était autrefois de bon ton de faire passer le Français pour un « Monteur qui ne connaît pas la géographie ». Encore que le fait demande à être contrôlé.

Les vacances de Noël et du Nouvel An. Le congé de Noël dans les écoles publiques commencera le mardi 23 décembre.

Des petits Nordistes partiront jeudi pour l'Algérie. La délégation « rônante » à la famille est heureuse de faire connaître que le geste de solidarité déjà accompli.

LA SITUATION EN INDOCHINE. Vichy, 17 décembre. — Un communiqué publié par le ministère des colonies constate que la situation en Indochine reste inchangée.

Le réorganisateur de la profession pharmaceutique dans la région du Nord. La loi du 11 septembre 1941, réorganisant la profession de pharmacien, crée, dans chaque département, une Commission départementale.

Un cycliste est assailli et dépossédé de sa bicyclette à Douai. Un jeune homme de Douai, M. Demanure, 18 ans, habitant à bicyclette vers 20 h, quand il fut assailli.

Les fraudeurs de denrées sont maintenant arrêtés et défilés au parquet. On ignore pas que douaniers et gendarmes appréhendent chaque jour de nombreux fraudeurs dont le trafic consiste à exporter nos denrées.

Le prix de la farine de seigle. Par arrêté préfectoral en date du 15 décembre, le prix de la farine de seigle est fixé à 276 francs le quintal, dans le Nord et le Pas-de-Calais.

Une visite de M. Signoret, inspecteur d'Académie, et Centre d'éducation sportive et générale de la rue de Tourcoing. Nous avons déjà eu l'occasion de dire le bien que nous pensions d'être faites dans notre ville.

La Sainte-Cécile à l'Orphelin des anciens combattants. C'est dimanche prochain 21 décembre, à la messe de 10 h. 30, en l'église Notre-Dame, que le populaire Orphelin des anciens combattants.

Le recensement des pneumatiques « auto » et « moto ». Les imprimés nécessaires pour la déclaration des pneumatiques « auto » et « moto » sont à retirer à la mairie, services des permis de circulation, 2^e étage, guichets 12 et 13.

Les commandes de charbon. L'inscription pour les commandes de charbon est ouverte au Centre d'éducation sportive, 178, rue Jules-Guesde.

Mort de M. Lenglet, ancien chef de gare. Nous apprenons avec regret la mort de notre concitoyen, M. Emile Lenglet, décédé chez son fils, place de Valenciennes, le 15 décembre.

PAS-DE-CALAIS M. Charbin, secrétaire d'Etat au ravitaillement, à Arras. Venant de Lille où il avait passé l'après-midi de lundi et la matinée de mardi, M. Charbin est arrivé à la préfecture d'Arras, à 15 heures.

Des infirmières de la Croix-Rouge d'Arras à l'honneur. Nous sommes heureux d'apprendre l'attribution de la croix de guerre à nos infirmières de la Croix-Rouge.

L'aide de l'armée allemande à l'agriculture française. Paris, 16 décembre. — En 1940-41 l'Allemagne a joué, grâce à son intervention, un rôle important pour assurer l'alimentation de la France.

Naissances. Chantal à la joie d'annoncer la naissance de sa petite sœur, Marie-France. Roubaix, le 13 décembre 1941. De la part de M. et M^{me} Roger Van Mullen-François.